

**ÉDUCATION** Le Grenoblois Paul Bron a rencontré Vincent Peillon

## “Refondation de l'école” : qui paiera la réforme ?

**S**ans doute Paul Bron n'a-t-il jamais autant rencontré un ministre de l'Éducation nationale que ces dernières semaines... L'adjoint grenoblois à l'Éducation, qui, depuis début juillet, participe aux groupes de travail sur “La refondation de l'école”, projet qui doit aboutir à une loi avant la fin de l'année, a eu une nouvelle fois l'occasion d'échanger avec Vincent Peillon lors d'une réunion avec les associations des maires lundi. Et il espère bien remettre ça ce mercredi, lors du Congrès des maires à Paris.

Car, comme le rappelle

l'élu, « si les grands principes de la réforme sont désormais acquis (semaine de quatre jours et demi, 5 h 15 de classe par jour, davantage de professeurs, création d'une École supérieure du professorat, fin des devoirs à la maison...), il reste encore beaucoup de questions en suspens ». Selon lui, « la mise en œuvre de la réforme s'annonce difficile », le problème principal concernant évidemment son financement...

**« La réforme coûtera 150 € par enfant »**

« En l'état actuel des

discussions, on demande aux villes qu'elles prennent en charge demain trois heures hebdomadaires de périscolaire. Mais avec quels moyens ? À Grenoble, nous avons calculé – et ce montant sert maintenant aussi de référence ailleurs – que la réforme coûtera 150 € par enfant et par an, ce qui est énorme... Sauf que cette somme pourrait être amortie si des enseignants (et donc l'État via le ministère de l'Éducation nationale) participent au temps périscolaire.

Et c'est justement ce point qu'il faut discuter

dans le cadre d'un projet éducatif ».

« Il faut trouver des financements », insiste Paul Bron, qui souhaite également la mise en place d'un groupe de travail ministériel avec la Caisse d'allocations familiales dont les aides sur les accueils de loisirs pourraient être redistribuées vers ce fameux temps périscolaire.

**Gwendoline BEZIAU**

► Paul Bron : « En l'état actuel des discussions, on demande aux villes qu'elles prennent en charge demain trois heures hebdomadaires de périscolaire. Mais avec quels moyens ? » Photo DL

